

明神小だより

銚子市立明神小学校学校便り
VOL.9令和7年10月3日

令和7年度 学校教育目標 「心豊かに自律できる子供の育成」
『楽しく、面白く、やってみたいをやってみよう！』

修学旅行

9月25日（木）、26日（金）の2日間で箱根・八景島方面の修学旅行を実施しました。両日とも天候に恵まれ、子供たちは箱根の雄大な自然と横浜八景島の美しい海の世界を存分に楽しむことができました。

【1日目】箱根方面

銚子からバスで箱根湯本に向かい、班別活動を行いました。箱根登山鉄道、ケーブルカー、ロープウェイ、路線バスを乗り継いで桃源台港を目指し、芦ノ湖では遊覧船を楽しみました。各班とも計画に沿って協力しながら行動し、時間を守りながら充実した活動ができました。箱根湯本のホテルに宿泊いたしました。

【2日目】八景島シーパラダイス

ホテルから八景島シーパラダイスへ向かい、班別行動を行いました。バックヤードツアーでは、普段は見ることのできない水族館の裏側を体験し、海の生き物たちとの出会いを通して、自然の素晴らしさや命の大切さを学ぶことができました。夕刻、銚子に到着いたしました。

子供たちは礼儀正しく、元気な挨拶ができるおり、立派な態度で修学旅行を過ごすことができました。

6年生の子供たちには、修学旅行前日の「出発式」で次のようなお話をしました。

皆さんのが話し合って決めたスローガン「6年間で身に付けた力を發揮し、学びと感動を味わい、絆を深め、人生の1ページとなる最高の思い出を創ろう！！」、本当に心のこもった素晴らしい言葉だと思います。このスローガンをみて、皆さんの成長への願いと、仲間への思いがしっかりと込められていることを感じました。

これから2日間、箱根の雄大な自然と横浜八景島の美しい海の世界を舞台に、これまで6年間の小学校生活で培ってきた様々な力を存分に發揮することになります。

修学旅行は、普段の教室での学習では得ることのできない、かけがえのない経験をする機会です。友達と助け合う、困ったときに相談し合う、新しいことに挑戦する、何よりも友達との絆をさらに深める貴重な時間となります。班長さんを中心に、みんなで声をかけ合い、決められた約束やルールをしっかりと守り、安全第一で行動してください。

きっと6年生の皆さんにとって、一生忘れることのできない素晴らしい修学旅行になることでしょう。

保護者の皆様には、修学旅行の準備や体調管理等、様々な面でご協力をいただき、誠にありがとうございました。子供たちは、この2日間で得た経験や学びを糧に、これからの中学校生活においてさらに成長していくことと思います。残り半年となった小学校生活を、友達との絆を大切にしながら、充実したものにしていくよう、引き続きご支援をよろしくお願ひいたします。

修学旅行の一コマ

